

# BAKAMLA

## Satgas TNI Koops Habema Tanamkan Disiplin dan Jiwa Nasionalisme bagi Anak Pedalaman Papua

Jurnalists Agung - [PAPUA.BAKAMLA.ID](http://PAPUA.BAKAMLA.ID)

Feb 9, 2025 - 19:59



PUNCAK- Dalam upaya membentuk karakter dan menanamkan disiplin sejak dini, **Satuan Tugas (Satgas) Yonif Raider 323/Buaya Putih Kostrad** menggelar pelatihan **Peraturan Baris Berbaris (PBB)** bagi siswa **SMA N 1 Ilaga, Kampung Kago, Distrik Ilaga, Kabupaten Puncak, Papua Tengah**, pada **Senin (10/02/2025)**

Kegiatan ini merupakan bagian dari tugas **Operasi Pengamanan Perbatasan Mobile RI-PNG** yang diemban Satgas Yonif 323/Buaya Putih Kostrad di bawah **Komando Operasi HABEMA**. Tidak hanya menjaga stabilitas keamanan di wilayah Papua, Satgas juga turut serta dalam membangun mental dan kedisiplinan generasi muda di pedalaman.

Menurut **Pasiter Satgas, Letda Chk Dani**, pelatihan PBB ini tidak hanya sekedar mengajarkan teknik baris-berbaris, tetapi juga menjadi **sarana pembentukan karakter, kekompakan, dan kerja sama dalam kelompok**.

**"Kegiatan ini bertujuan untuk menanamkan kedisiplinan dan kebersamaan sejak dini. Selain itu, dalam gerakan baris-berbaris terkandung nilai seni dalam menyamakan irama setiap langkah, yang melatih konsentrasi dan koordinasi,"** ujar Letda Chk Dani.

Untuk menambah semangat para siswa, pelatihan ini dikemas secara **interaktif dan menyenangkan**, dengan diselingi permainan yang bertujuan meningkatkan **kepercayaan diri serta motivasi belajar**.

## **Bentuk Kepedulian TNI dalam Membangun Papua**

Keterlibatan Satgas Yonif 323/Buaya Putih Kostrad dalam melatih PBB bagi siswa pedalaman Papua merupakan wujud **kepedulian TNI dalam membangun sumber daya manusia yang berkualitas**.

**"Melalui latihan ini, anak-anak tidak hanya mendapatkan keterampilan baris-berbaris, tetapi juga menumbuhkan rasa cinta tanah air, semangat patriotisme, dan nasionalisme sejak dini,"** tambah Letda Chk Dani.

Menanggapi kegiatan tersebut, **Panglima HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto**, menyampaikan apresiasi atas dedikasi Satgas dalam membantu masyarakat Papua.

**"Pelatihan ini adalah bagian dari upaya percepatan pembangunan di Papua, khususnya dalam membangun karakter generasi muda agar lebih disiplin, mandiri, dan siap menghadapi tantangan masa depan,"** ungkapnya.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, **TNI terus menunjukkan perannya tidak hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai pilar pendidikan dan pembangunan bangsa**, terutama bagi masyarakat di daerah pedalaman Papua.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho